
"Recibí cart a de Arturo en la que tambi~n me explicaba 
la situación . Tengo la impresión de que se le está dando 
demasiado importancia a estas V:i"li3itas de Doña Felisa . Entre 
nosotros , me parece que sus visitas son más pintorescas que 
efectivas . Por lo menos me consta que es así en lo que al 

;:_Perú se refiere. Esas vi si tas se hacen aún má s pintorescas 
cuando ella viene acompañada de su príncipe consorte . " 
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